

Licenciatura en Cs. Ambientales – 20 años

Mesa Redonda sobre Perfiles Profesionales

Jueves 16 de noviembre, 18hs - Salón de Actos (FAUBA)

La pregunta "¿De qué vas a trabajar?" es un interrogante común que enfrentan los estudiantes de la Licenciatura en Ciencias Ambientales, pero también es una pregunta que ellos mismos se plantean frecuentemente. Una encuesta realizada recientemente, que respondió una proporción importante de los graduados de la carrera, reveló una situación cercana al pleno empleo. A dos décadas de la creación de la carrera de Ciencias Ambientales en la UBA, esta mesa redonda reunirá a cuatro graduados que han forjado sus carreras en diversos ámbitos, que van desde el sector público y privado hasta organizaciones no gubernamentales, así como en la docencia e investigación. El propósito de la mesa es ofrecer una visión integral de las experiencias, desafíos y logros de nuestros graduados, explorando cómo su formación en Ciencias Ambientales ha influido en sus respectivas trayectorias profesionales. Con esta actividad, buscamos brindar a los estudiantes una visión integral de sus perspectivas profesionales y, al mismo tiempo, fomentar la reflexión entre los graduados y el cuerpo docente de la FAUBA sobre la práctica profesional en diversas áreas de acción.

Moderadora: Melisa Aguirre

Presentación de resultados de la encuesta: Lautaro Nasta

Invitados:

Sector público: Hernán Hougassian

Es docente del Departamento de Métodos Cuantitativos y Consejero Directivo por el Claustro de Graduados/as. Su carrera profesional se ha desarrollado mayormente en el sector público: fue asesor de políticas ambientales en la Legislatura de la Ciudad de Buenos Aires participando activamente de su Comisión de Ambiente; fue designado como 1er Secretario Letrado de Derecho al Ambiente Sano en el Ministerio Público de la Defensa de la CABA; desde Febrero del 2022 es el Director Provincial de Transición Ecológica del primer Ministerio de Ambiente de la Provincia de Buenos Aires, y tiene a cargo -entre otras- las políticas destinadas a combatir la crisis climática en la provincia más habitada de la Argentina.

Sector privado: Laura Amdan

Además de Lic. en Cs. Ambientales es Doctora con orientación en Cs. Agropecuarias. Dentro de sus múltiples inquietudes, se dedicó a investigar las consecuencias hidroecológicas de la deforestación en el Chaco semiárido y escribió el guión de una película en base a esa experiencia. A partir de 2017, coordinó consultorías para organismos gubernamentales sobre impactos territoriales de servicios públicos de Agua y Saneamiento y Residuos Urbanos. Actualmente

trabaja junto a ProSustentia como responsable de certificación de carbono de soluciones basadas en la naturaleza (NBS).

Tercer sector: Nasha Cuello Cuvelier

Cuenta con más de 10 años de activismo y gestión de proyectos vinculados a la mitigación, adaptación y concientización sobre el Cambio Climático. En 2015 fue elegida embajadora de la juventud por la UNESCO para el Acuerdo de París y desde entonces participa y sigue las negociaciones internacionales. Es co-fundadora de Sustentabilidad Sin Fronteras y de la RCOY latinoamérica. En el 2022 fue elegida como una de las 50 “ESG’s rising Stars” por la iniciativa de TESCO Global Group y en el 2023 fue reconocida como 1 de las 10 jóvenes sobresalientes de Argentina por la JCI.

Investigación y docencia: Agustín Rearte

Además de Lic. en Cs. Ambientales es Doctor con orientación en Cs. Biológicas. Es docente de la cátedra de Química Inorgánica y Analítica para la Licenciatura en Cs. Ambientales y Agronomía, e investigador del CONICET. Sus investigaciones abordan aspectos básicos y aplicados en temas de contaminación, y sobre el cultivo de microalgas con fines ambientales y de producción. Dirige la Colección de Cultivos de Microalgas de la FAUBA, y diversos proyectos de investigación y desarrollo de tecnologías basadas en microalgas, que abarcan estudios desde escala de laboratorio hasta la escala piloto industrial con énfasis en la transferencia hacia el territorio y sector productivo.

Cronograma tentativo

18:05hs Inicio y presentación general de la actividad

18:10hs Resultados de la encuesta

18:20 - 19:30hs Presentación individual de los invitados y ronda de exposiciones (15 minutos por expositor)

19:30 – 20hs Preguntas del público y respuestas de los invitados

Coordinación: Hernán Dieguez, Julián Monkes